
Уважаемые заводчане!
Дорогие ветераны!

От всего сердца поздравляем вас 
с Днём защитника Отечества!

Это поистине всенародный праздник — символ воин-
ской доблести вооружённых сил, праздник сильных и 
мужественных людей. Сегодня он объединил всех, кто 
своим ратным и мирным трудом честно служит Родине.

День защитника Отечества — славная дата и празд-
ничный день, по праву принадлежащий тем, от кого 
напрямую зависит наша мирная жизнь и уверенность 
в будущем.

В наших сердцах — подвиг поколения сороковых го-
дов, воинов, кто с честью выдержал все испытания на 
фронтах Великой Отечественной войны, наших ребят 
— участников военных событий современности, тех, 
кто несёт службу на рубежах нашей Родины, кто сей-
час стоит на мирной трудовой вахте.

Поздравляем вас, машиностроители, с праздником, 
желаем крепкого здоровья, удачи, благополучия вам и 
вашим семьям!
Генеральный директор С. А. Лемешевский
Председатель профкома П. Д. Ртищев
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наша миссия:
 � Производить лучшие образцы военной и 
гражданской продукции для обеспече-
ния безопасности страны, способствую-
щие прогрессу во благо человека.

наши цели:
 � Стать одним из лучших предприятий 
ракетно-космической промышленности.

 � Áыть в числе 10 крупнейших предприя-
тий Челябинской области.

 �

 � Развивая предприятие, развивать со-
циальное партнерство, способствовать 
развитию города, региона, России.

 � Соответствовать самым высоким требова-
ниям к качеству выпускаемой продукции, к 
охране труда, здоровья и окружающей среды.

info@zlatmash.ru

С Днём защитника Отечества!

Вести с итогового
О выполнении январского финансового плана по по-

ступлению денежных средств на итоговом совещании со-
общил главный экономист А. В. Лобанов: по гражданской 
продукции — 102,9 %, по оборонной продукции — 62,8 %, 
по энергетике — 105,4  %, прочие поступления состави-
ли 54,8 %. Средняя заработная плата за январь составила 
20 тысяч 291 рубль. Рост заработной платы по-прежнему 
опережает рост объёмов производства. Остатки готовой 
продукции на складах — 97,5 % от норматива.

Генеральный директор по сбыту гражданской продукции 
А. Б. Юркин выступил с отчётом по реализации. В целом 
показатель по этому направлению составил 107,2 %, по реа-
лизации плит бытового назначения — 105,9 %, стрелкового 
оружия — 116 %, радиаторов — 99 %. План по реализации 
гидроманипулятров и прочей продукции перевыполнен.

Заместитель генерального директора по энергетическим 
вопросам А. И Деркач в своём докладе отметил, что реа-
лизация энергоресурсов в январе составила 106,8 %, про-
изводство теплоэнергии и электроэнергии за прошедший 
месяц — 99,9 % и 98,6 % соответственно.

Заместитель генерального директора по производству 
С. Ю. Анищенко охарактеризовала работу по выпуску товар-
ной продукции. Плановый показатель выполнен на 96,3 %. 
Невыполнение производственного плана в подразделении 
№ 222.

Результаты сравнительного анализа случаев травматизма 
озвучил заместитель главного инженера О. А. Аккуратов. По 
сравнению с 2012 в 2013 году число несчастных случаев 
снизилось на 33 % и на 10 % в днях нетрудоспособности.

О работе в январе и планах на 2014 год профсоюзного 
комитета рассказал председатель профкома П. Д. Ртищев. 
Он отметил, что в рамках контроля за выполнением Поста-
новления конференции трудового коллектива от 17 декабря 
2013  года из четырех пунктов со сроками исполнения в 
январе выполнено три, требование четвёртого — в стадии 
выполнения.

«Инициативна, само-
стоятельно принимает 
взвешенные решения, 
в нестандартных си-
туациях проявляет 
профессионализм и 
смекалку. Охотно де-
лится своим опытом и 
знаниями с коллегами, 
является наставником 
молодежи. Пользуется 
заслуженным уваже-
нием и авторитетом» 
— всё это из характе-
ристики одного чело-

века — Татьяны Николаев-
ны Колосовой. В этом году 
она удостоилась знака «За 
содействие космической 
деятельности».

Высокая оценка труда. За 
ней — не один десяток лет 

работы на заводской 
автоматической теле-
фонной станции.

Началась трудовая био-
графия Татьяны на Златоу-
стовском машинострои-
тельном заводе в 1972 году 
с работы телефонисткой на 
ручном коммутаторе цеха 
№  38. Пошла по стопам 
отца — Николая Петровича 
Косарева. Стала работать, 
а постом поступила на ве-
чернее отделение машино-
строительного факультета 
Златоустовского филиала 
Челябинского политехни-
ческого института.

Решающим моментом в 
трудовой биографии Татья-
ны Николаевны стал пере-
вод на декадно-шаговую 

АТС. Постепенно пришёл 
опыт. Тогда-то она и влю-
билась в свою профессию 
— раз и навсегда. Ответ-
ственность была большая, 
но не могла Татьяна подве-
сти родного человека. Нуж-
но отметить, что связистом 
был не только отец, но и её 
дед. А значит, связист она 
потомственный.

Шло время, менялся цех. 
В 1976  году Татьяна Ни-
колаевна участвовала во 
внедрении в эксплуатацию 
новой заводской коорди-
натной АТС. Тогда же окон-
чательно определилась с 
профессией. С четвёртого 
курса ЗФ ЧПИ перевелась 

на второй курс заочного 
отделения Куйбышевского 
электротехнического ин-
ститута по специальности 
«Автоматическая электро-
связь». В 1981  году она 
успешно заканчивает обу-
чение. Знания и опыт при-
дают ей уверенности в пра-
вильном выборе.

Сегодня Татьяна Никола-
евна трудится на той же са-
мой АТС. Заводская АТС рас-
считана на предоставление 
местной телефонной связи 
пяти тысячам абонентам. 
Т. Н. Колосова контролиру-
ет состояние оборудования 
и средств связи с городской 
АТС-63, проводит планово-
профилактический ремонт. 
Благодаря профессиона-
лизму Татьяны Николаевны 
и всего коллектива АТС уже 
далеко не новое оборудо-
вание заводской АТС нахо-
дится в работоспособном 
состоянии.

Елена ЖАБКИНА.

Знак «За содействие космической деятельности» вручили Татья-
не Николаевне Колосовой.

С НАГРАДОЙ! На итоговом совещании генеральный директор С. А. Лемешевский и пред-
седатель профсоюзного комитета предприятия П. Д. Ртищев поздравили работников «ОАО 
«Златмаш», которые удостоились высоких наград.

Поздравляем!
За личный творческий вклад в реализа-

цию Федеральной космической програм-
мы России и многолетний добросовест-
ный труд ведомственными наградами 
Федерального космического агентства 
награждены:

знаком «За содействие космической дея-
тельности»

Татьяна Николаевна Колосова, инженер 
первой категории центра информационных 
технологий.

Почётной грамотой
Валерий Фёдорович Денисов, главный 

специалист-руководитель группы коорди-
нации работ отдела по работе с оборонным 
заказом

Нина Викторовна Домнина, распредели-
тель работ четвёртого разряда автотран-
спортного цеха

Оксана Евгеньевна Ющенко, ведущий ин-
женер отдела диспетчерского контроля и 
оперативно-календарного планирования.

Уважаемые мужчины!
Примите искренние 

поздравления с Днём 
защитника Отечества 
– праздником, который 
олицетворяет для многих 
россиян силу и мощь дер-
жавы, преданность своей 
Отчизне и воспитывает в 
нас чувство патриотизма 
и любви к Родине.

Желаем вам крепкого 
здоровья, счастья, муже-
ства, достойных целей и 
целеустремленности в их 
достижении! Мирного вам 
неба и надёжного тыла!

Коллектив кадровой 
службы.
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— Константин Леони-
дович, вы возглавили цех 
№ 10 чуть более полугода 
назад. Что из задуманного 
уже удалось осуществить?

— Цех ориентирован на 
изготовление продукции 
— штампов, пресс-форм, 
универсально-сборочных 
приспособлений. Самое 
главное в организации дан-
ного процесса — выстроить 
чёткую систему взаимодей-
ствия всех вспомогательных 
служб производства: от по-
лучения конструкторской 
документации и заготовок 
до выпуска готовой про-
дукции. И эта система в цехе 
сейчас есть. В этом большая 
заслуга тех, кто «стоит у 
руля»: Владимира Чиркова, 
заместителя начальника 
цеха, Татьяны Большаковой, 
начальника ПДБ, Гульнары 
Вахитовой, начальника БО-
ТиЗ и Натальи Зеленковой, 
начальника БИХ.

— В настоящее время у 
цеха хорошие плановые 
показатели…

— Основная номенклату-
ра цеха задаётся графиком 
главного инженера и отдела 
№ 248. Контроль над выпол-
нением плана осуществля-
ется ежедневно на утрен-
нем и вечернем оператив-
ном совещании с ИТР цеха. 
Проверяем выполнение су-
точного задания, графиков, 
утверждённых генеральным 
директором и главным ин-
женером. Одним из условий 
выполнения плановых по-
казателей цехом является 
наше постоянное взаимо-
действие с технологами от-
дела № 234/10. Это заслуга 
начальника технического 
бюро Алевтины Мигашки-
ной, инженеров-технологов 
— Иосифа Мартына и Фёдо-
ра Мартына.

— На последнем итого-
вом генеральный директор 
отметил цех как лидера по 
экономии электроэнергии…

— Значительный рост рас-

ходования электроэнергии 
был одной из проблем. В 
свете данных событий, 
нами было проведено 
чёткое разделение потре-
бления ресурсов в корпусе 
№ 96 (на данной площад-
ке располагаются цеха 
№  10  и №  29/15). Обору-
дование нашего цеха было 
просчитано на предмет по-

требления электроэнергии и 
разделено на работу в двух-
сменном графике. Также 
ежедневно со всем персо-
налом прорабатывался во-
прос об экономии электри-
чества. Результатом прове-
дённой работы стало то, что 
последние два месяца цех 
не допускает превышения 
лимита по электроэнергии, 
за что хочу выразить благо-
дарность заместителю 
начальника цеха Лео-
ниду Мартынову.

— Как в цехе реали-
зуется программа тех-
нического перевоору-
жения?

— Программа по 
техперевооружению в 
цехе идёт хорошими 
темпами. За послед-
ние 5  лет приобрели 
новое оборудова-
ние: вертикально-
фрезерные и токарно-
карусельные обра-
батывающие цен-
тры, координатно-
прошивочные станки. 
Произвели реструкту-
ризацию заточного и 
шлифовального участ-
ков, и, как отметил 
Александр Калинкин, 
будучи главным инже-
нером ОАО «Златмаш», 
на сегодняшний день 
наш цех является од-
ним из лучших по тех-
ническому оснащению 
на Южном Урале.

—За относительно 
короткий срок цеху 
удалось добиться не-
плохих результатов. В 
чём вы видите залог 
дальнейшего успеха?

— Только в коман-
де, которая работает 
на единый результат. 
Коллектив цеха со-
ставляют (не побоюсь 
этого слова) «рабочие-
универсалы», что свя-
зано в первую очередь 
со спецификой рабо-

ты, которую мы выполняем. 
Ведь не для кого не секрет, 
что многие цеха обраща-
ются к нам с просьбой из-
готовить универсальные 
приспособления, которые 
нигде невозможно приоб-
рести. Поэтому цех гордит-
ся своими работниками.

Одним из таких универса-
лов является фрезеровщик 
6  разряда Андрей Грачёв, 
который в апреле отме-
тит 30-летие непрерывной 
трудовой деятельности. Со 
стороны может показаться, 
что Андрей Викторович тво-
рит чудеса на своём станке 
(кстати, единственном та-
ком в Златоусте, да и рабо-
тать на нём может только 
он). Сам же мастер-золотые 
руки о своей работе говорит 

как об обычном, ни капли не 
фантастичном деле. Пере-
делать инструмент под три 
операции, сделать из куска 
металла готовую деталь — 
дело для него обыденное, 
причём эта обыденность 
всегда со знаком качества: 
Андрей Викторович имеет 
собственное клеймо и пра-
во не проходить приёмку 
у ОТК. А ведь порой при-
ходится мастерить детали, 
где допуски одна-две со-
тые миллиметра! За 30 лет 
работы на Златоустовском 
машиностроительном де-
тали стали у него выходить 
на «автомате», хотя (как сам 
признаётся) в чертежи всё 
же заглядывает.

Сергей ЕЖОВ.

Основные направления развития ОАО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � По существующим направлениям дея-
тельности предприятия увеличить объ-
емы реализации продукции в 2,5 раза.

 � Повысить производительность труда 
не менее, чем в 2 раза за счет внедре-
ния современных технологий и методов 
управления.

 � Внедрить управление по направлениям 
деятельности с организацией бюджетно-
го планирования и управленческого учета 
фактических затрат.

Будь в курсе

14 февраля по инициа-
тиве Собрания депутатов 
ЗГО состоялось выезд-
ное заседание комиссии 
по промышленности, 
предпринимательству и 
строительству, проведён-
ное с целью рассмотреть 
вопросы строительства 
двух торговых комплек-
сов в жилом районе маш-
завода.

Администрацией ЗГО 
подготовлены предложе-
ния о внесении изменений 
в Генеральный план и Пра-
вила землепользования 
и застройки г. Златоуста 
для строительства торго-
вых комплексов по адрес-
ным ориентирам: северо-
восточнее ДК «Победа» у 
входа в детский парк райо-
на машзавода (ул. 50  лет 
Октября) и напротив цен-
тральной проходной ОАО 
«Златмаш» (пр. Мира).

В выездном заседании 
приняли участие предсе-
датель Собрания депута-
тов ЗГО Павел Варганов, 
председатель комиссии по 
промышленности, предпри-
нимательству и строитель-
ству Собрания депутатов 
ЗГО Александр Росляк, ге-
неральный директор ОАО 
«Уралпромпроект», член 
Градостроительного со-
вета ЗГО Юрий Гайфуллин, 
председатель Союза ху-
дожниковЗГО, член Градо-
строительного совета ЗГО 
Владимир Зозуля, депутаты 
Собрания депутатов ЗГО — 
Василий Быков, Александр 
Деркач, Валентин Носов, 
Юлия Прокопьева, пред-
седатель профсоюзного 
комитета ОАО «Златмаш» 
Пётр Ртищев.

Администрация и про-
фсоюзный комитет ОАО 

«Златмаш», депутаты, 
представляющие интересы 
жителей района машза-
вода, категорически про-
тив строительства данных 
объектов. К сведению, зе-
мельный участок, запраши-
ваемый под строительство 
торгового комплекса по ул. 
50 лет Октября, был ранее 
предусмотрен под возве-
дение стоянки, парковки 
автотранспорта для нор-
мального функционирова-
ния детского парка. В связи 
со сложным рельефом мест-
ности, а также предполага-
емым увеличением потока 
грузового автотранспорта, 
данный участок является 
аварийно-опасным. Пред-
ставители Златоустовского 
машиностроительного за-
вода опасаются за безопас-
ность взрослых и детей, ко-
торые направляются в близ-

лежащую среднюю школу 
№ 21 и детский парк.

Напомним, что в августе 
2010 года между главой ЗГО 
и генеральным директором 
ОАО «Златмаш» было под-
писано Соглашение о благо-
устройстве детского парка в 
районе машзавода. Так как 
администрация ЗГО подоб-
ными действиями не соблю-
дает данное Соглашение, то 
предприятие оставляет за 
собой право пересмотреть 
все взятые на себя обяза-
тельства.

Что касается строитель-
ства торгового комплек-
са напротив центральной 
проходной ОАО «Златмаш», 
в настоящее время по Гене-
ральному плану г. Златоуста 
этот земельный участок яв-
ляется зоной  А.4.1. (парки, 
скверы, бульвары, набереж-
ные). Ранее он был предо-

ставлен под строительство 
спортивного комплекса, 
против чего администра-
ция и профсоюзный коми-
тет ОАО «Златмаш» не воз-
ражали. В июле 2012  года 
между главой Златоустов-
ского городского округа и 
генеральным директором 
ОАО «Златмаш» было под-
писано совместное реше-
ние, чтобы учесть интересы 
многотысячного коллектива 
градообразующего пред-
приятия (благоустройство 
тротуаров для прохода ра-
ботников, организация ав-
топарковки и т. д.).

Несмотря на договорён-
ности, администрация Зла-
тоустовского городского 
округа вышла с предло-
жением к депутатам Со-
брания депутатов ЗГО об 
организации новой терри-
ториальной зоны  Б.1. (ад-
ми нист ра тив но-де ло вая, 
тор го во-бы то вая, куль тур-
но-про све ти тель ская, об-

щест вен но-ком мер чес кая) 
на этом участке. Строить 
предполагается очередной 
торговый комплекс. Учиты-
вая, что тысячи людей еже-
дневно проходят по этой 
территории, руководство 
ОАО «Златмаш» неодно-
кратно обращалось в адми-
нистрацию ЗГО с просьбой 
предоставить предприятию 
данный земельный участок 
— от центральной про-
ходной ОАО «Златмаш» до 
трамвайных путей — с це-
лью благоустройства и при-
ведения в порядок терри-
тории перед обновлённой, 
красивой центральной про-
ходной трижды орденонос-
ного Златоустовского маши-
ностроительного завода.

Администрация и профсо-
юзный комитет ОАО «Злат-
маш» выступают против 
строительства этих торго-
вых комплексов на данных 
земельных участках.

Против строительства ТРК

СО ЗНАКОМ КАЧЕСТВА. Фрезеровщик 6 разряда Андрей Грачёв 
на своём станке творит настоящие чудеса. Фото В. Голынкина.

Константин Крючков: 
«Залог успеха — 
единая команда»

Создана комиссия
Приказом директора ОАО «Златмаш» Сергея Леме-

шевского на заводе создана специальная комиссия по 
закреплению кадров.

Как сказано в документе, комиссия создана «В целях 
закрепления квалифицированных специалистов на пред-
приятии, своевременного принятия мер и проведения 
профилактики возможных увольнений, урегулирования 
конфликтов, возникающих у работников в подразделени-
ях и влияющих на принятие ими решения об увольнении 
с завода».

Председателем комиссии назначена заместитель гене-
рального директора по персоналу Н.  В.  Пиксайкина, за-
местителем председателя комиссии — председатель про-
фсоюзного комитета нашего предприятия П. Д. Ртищев.

Потренируемся
В цехах и подразделениях нашего предприятия 

будут организованы тренировки по эвакуации пер-
сонала при пожаре и иных чрезвычайных ситуациях.

Эти мероприятия пройдут в соответствии с постановле-
нием Правительства Российской Федерации «Об утверж-
дении правил противопожарного режима в РФ». В настоя-
щее время составлен график проведения тренировок. Он 
утверждён приказом генерального директора ОАО «Злат-
маш».

Также в цехах и подразделениях предприятия назна-
чены ответственные за эвакуацию персонала с рабочих 
мест. И. о помощника генерального директора по делам 
ГО, ЧС и мобилизационным ресурсам-начальнику отдела 
№ 202 С. А. Казакову дано поручение организовать тре-
нировки по эвакуации персонала, в также медицинское 
сопровождение.

Выплаты 
увеличили

На заседании профкома утверждена 
смета профсоюзного бюджета на 2014 год.

По сравнению с 2013 годом в смете на текущий год пред-
усмотрены средства:

— на увеличение размера премиальной выплаты членам 
профсоюза по случаю юбилейной даты со дня рождения 
(50, 55 и 60 лет) с 500 рублей до 1000 рублей;

— на увеличение дотации при коллективном посещении 
театров, кино, других зрелищных мероприятий с 50 % до 
70 % стоимости билета;

— на увеличение расходов цехового комитета в случае 
смерти работника с 500 рублей до 1000 рублей;

— на увеличение размера вознаграждения в связи с 
вручением Почётной грамоты профсоюзного комитета с 
500 рублей до 1000 рублей и благодарственного письма с 
300 рублей до 500 рублей.

Кроме того, в Фонд социальной поддержки для выда-
чи беспроцентных займов к уже находящимся в обороте 
шестистам тысячам рублей в течение 2014 года будет до-
полнительно направлено 200 тысяч рублей.

Объявления
Отдел продаж предлагает работника пред-

приятия в счёт заработной платы настольные 
одно и двухконфорочные электроплиты торго-
вых марок «Фея», «Псков», «Maxwel». Количе-
ство плит ограничено. Цены минимальные: от 
195,5 рублей до 586 рублей.

Более подробную информацию можно узнать по теле-
фону 8-26-81.
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Впервые они увидели 
друг друга в верховьях Ая, 
когда ходили в поход, а по-
том встретились во Дворце 
Победы. Оказалось, что оба 
неравнодушны к творче-
ству. Он занимался в тан-
цевальном коллективе, она 
пела в хоре.

Так для Петра и Людмилы 
всё началось, а потом было 
всё как… в сказке. Он ушёл 
служить в армию, она его 
ждала и дождалась люби-
мого, после, как водится, 
поженились. Так уж полу-
чилось, что сыграли целых 

две свадьбы. В Златоусте 
для своих утроили празд-
ничный вечер, а официаль-
но расписались только в 
Караганде, куда молодожё-
ны уехали после свадебной 
вечеринки. Произошло это 
17 февраля 1964 года.

Долго прожить на чужби-
не супруги Герман не смог-
ли. Потянуло на Родину, по-
ближе к лесу, к привычным 
с детства улочкам и зага-
дочно синеющим вдалеке 
вершинам Таганая. Вместе 
и вернулись. К тому же они 
тогда ждали первенца.

Златоустовский маши-
ностроительный стал для 
молодой пары тем пред-
приятием, где каждый из 
них нашёл дело по душе. 
«Душа компании!» — го-
ворят о Петре Ивановиче 
друзья, бывшие коллеги по 
7 цеху и все, кто знает его 
сейчас. Пока Иван крутил 
баранку, Людмила работала 
пирометристом в 63  цехе. 
Теперь их машзаводскую 
династию продолжает дочка 
Татьяна, которая тоже рабо-
тает на нашем предприятии. 
Старшая Елена уже со своей 
семьёй живёт в Москве.

Сами Пётр Иванович и 
Людмила считают себя по-
человечески богатыми и 
счастливыми. Ведь судьба 
подарила им сначала двух 
дочерей, потом трёх внуков 
и 1 внучку. Теперь мечтают 
и правнуков дождаться…
Дел невпроворот, да и вес-
на скоро! В прошлый сезон 
посадили виноградную лозу 
на садовом участке, теперь 
переживают: приживётся 
ли? Урожай уж больно хо-
чется собрать.

Отец — заядлый грибник. 
Матушка — рукодельница. 
Дочери благодарны им обо-
им: помнят, как матушка им 
костюмчики шила и платьи-

ца, 
н а -
р я ж а -
ла сво-
их дочек. 
А ещё они 
помнят, как в 
середине двухты-
сячных, будучи уже 
в годах, быстренько 
собрались, сорвались 
вдруг родители, уехали на 
машине далеко от родного 
города. Своим ходом до-
брались до Ленинградской 
области. В Великую Отече-

ствен-
н у ю 

войну под 
Cтарой Рус-

сой погиб отец Люд-
милы — Иван 

К о р н е е в и ч 
Бойко. Че-

рез деся-
т и ле т ия 
отыска-
ли сна-
ч а л а 
п ох о -
ронку, 
а по-
том и 
могил-
ку рус-
с к о г о 

солдата, 
по ч т и ли 

п а м я т ь , 
отдали долг 

и ему, и всему 
военному по-

колению. А позже 
отвезли туда мемо-

риальную табличку.
В 17 день февраля су-

пруги Герман сыграли ещё 
одну свадьбу в своей жиз-
ни, уже золотую. С 50-ле-
тием супружеской жизни 
их поздравили родные и 
близкие, а также Совет ве-
теранов завода. Примите и 
наши поздравления, Пётр 
Иванович и Людмила Ива-
новна! Живите дружно и 
счастливо!

Татьяна ШАГЕЕВА.

Основные направления развития ОАО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � Постоянный мониторинг и анализ от-
раслевых, территориальных и мировых 
рынков.

 � Разработка амбициозных задач по соз-
данию и продвижению конкурентоспо-
собной продукции предприятия, укре-
пление позиций предприятия на рынках.

 � Разработка и реализация перспективно-
го проекта, обеспечивающего развитие 
предприятия на период 2013—2025 гг.

В ЛЮБВИ И СОГЛАСИИ. Супруги Хализевы
вместе уже 60 лет!

В Златоусте состоялся 
первый в истории на-
шего города выпускной 
бал казачьего кадетско-
го корпуса. Мероприя-
тие прошло во Дворце 
Победы.

43  выпускника Златоу-
стовского индустриального 
колледжа имени П. П. Ано-
сова за годы обучения по-
лучили не только специаль-
ности слесаря и сварщика, 
но и дополнительные ква-
лификации — пожарного, 
матроса-спасателя и про-
мышленного альпиниста. В 
области подобный проект 
реализуется только в двух 
городах — в Златоусте и 
Верхнеуральске.

Учитывая особую соци-
альную значимость данного 
события, генеральным ди-
ректором ОАО «Златмаш», 
депутатом Законодатель-
ного собрания Челябин-
ской области Сергеем Ле-
мешевским было принято 
решение оказать помощь 
в организации выпускного 
вечера. В распоряжение 
виновников торжества был 
предоставлен Дворец По-
беды, творческие коллек-
тивы которого подготови-
ли большую праздничную 
программу.

Среди приглашённых го-
стей, которые приехали, 
чтобы поздравить выпуск-

ников, была Елена Зайко, 
начальник управления про-
фессионального образова-
ния министерства образо-
вания и науки Челябинской 
области, а также Игорь Ми-
хайлов, член Общественной 
палаты области, а также 
руководители различных 
ведомств администрации 
округа. От имени коллекти-
ва трижды орденоносного 
Златоустовского маши-
ностроительного завода 
юных казаков поздравила 
помощник генерального 
директора ОАО «Златмаш» 
по связям с общественно-
стью, депутат Собрания 
депутатов Златоустовско-
го городского округа Юлия 
Прокопьева. Она пожелала 
кадетам дальнейших успе-
хов.

Директор колледжа Вик-
тор Сидоров от всей души 
поблагодарил руководство 
и коллектив градообра-
зующего предприятия за 
помощь в проведении ме-
роприятия. Напомним, что 
в ОАО «Златмаш» действу-
ет программа социального 
партнёрства, в рамках ко-
торой предприятие оказы-
вает системную поддержку 
медицинским и образова-
тельным учреждениям Зла-
тоустовского городского 
округа.

Сергей ЕЖОВ.

У кадетов 
выпускной

Депутаты Собрания де-
путатов Златоустовского 
городского округа, пред-
ставляющие интересы 
жителей района машза-
вода, провели очередную 
встречу с профсоюзным 
активом ОАО «Златмаш», 
на которой отчитались о 
своей работе.

За неделю до встречи 
предцехкомы предприятия 
собрали предложения, во-
просы к депутатам от своих 
трудовых коллективов для 
того, чтобы в живом диа-
логе с народными избран-
никами обсудить насущные 
проблемы жилого района, 
обменяться информаци-
ей о деятельности и пла-
нах депутатского корпуса. 
Председатель профсоюз-
ного комитета ОАО «Злат-
маш» Пётр Ртищев обратил 
внимание собравшихся на 
то, что эти встречи стали 
традиционными и ни одну 
из проблем машзаводчан 
законотворцы не оставили 
без внимания.

Об итогах деятельности 
Собрания депутатов ЗГО 
в 2013  году рассказал его 
председатель Павел Вар-
ганов. Основное внимание 
депутатов было направле-

но на решение вопросов, 
касающихся интересов всех 
жителей округа. Проведено 
13  заседаний, на которых 
рассмотрено и принято 
68  нормативных правовых 
акта и 97 решений.

По словам Павла Вар-
ганова, в прошлом году 
существенный объём при-
нимаемых решений касал-
ся вопросов экономики и 
бюджета, работы промыш-
ленных предприятий, стро-
ительства и развития пред-
принимательства, а также 
вопросов о деятельности 
территориального обще-
ственного самоуправления. 
Более подробно с отчётом 
каждый желающий может 
ознакомиться в профкоме 
ОАО «Златмаш».

Депутаты обеспокое-
ны сложившейся ситуа-
цией в сфере жилищно-
коммунального хозяйства 
района машзавода. После 
многократных обращений 
и открытого письма к главе 
ЗГО наконец-то сдвинулся 
с «мёртвой точки» вопрос о 
переводе района на закры-
тую систему водоснабже-
ния. Из городского бюджета 
выделены два миллиона ру-
блей на разработку проекта.

Напомним, что сегодня в 
районе машзавода исполь-

зуется открытая система во-
доснабжения. Такая система 
предполагает, что одна и та 
же вода, нагретая в котель-
ных или ТЭЦ, поступает 
частично в батареи домов, 
частично в кран. Затем вода, 
уже использованная для 
отопления, возвращается 
в котельную, откуда после 
нагрева отправляется вновь 
по кругу. При закрытой же 
системе в кран квартиры 
поступает водопроводная 
вода, подогретая водой 
для отопления в централь-
ных отопительных пунктах 
непосредственно в самих 
жилых домах.

Нерешённым остаётся во-
прос окончания строитель-
ства воздушной двухцепной 
ЛЭП 6 Кв в 5-м микрорайоне 
и соответственно ввод её в 
эксплуатацию.

Как пояснил Александр 
Деркач, несмотря на то, что 
данная линия позволила 
бы полностью решить про-
блему электроснабжения 
района, администрация 
Златоустовского городско-
го округа в очередной раз 
срывает сроки завершения 
работ. Но, как заверили на-
родные избранники, они 
продолжат и дальше требо-
вать и прилагать максимум 
усилий для решения этих 

жизненно важных вопросов.
Юлия Прокопьева, как 

член комиссии по социаль-
ной защите, здравоохране-
нию и экологии, основной 
упор в своём выступлении 
сделала на решении задач в 
ключевых социальных сфе-
рах — здравоохранении и 
образовании. Проблемы, 
связанные с оказанием 
стоматологической помо-
щи детям района машзаво-
да, трудности с получением 
направления или талонов 
к специалистам на приём 
в поликлинике — все эти 
вопросы и многие другие 
Юлия Прокопьева поднимет 
на ближайшем заседании 
комиссии с приглашением 
ответственных лиц.

Одна из основных целей 
депутатской деятельности 
— исполнение наказов из-
бирателей. О деятельности 
рабочей группы по наказам 
сообщил Валентин Носов:

— Крупный блок вопро-
сов на контроле, большая 
часть из которых выполне-
на. Некоторые проблемы, в 
частности по услугам ЖКХ, 
жители в состоянии решить 
самостоятельно через стар-
ших домов.

Как отметил Василий Бы-
ков, депутатами регулярно 
проводится мониторинг ка-
чества оказания коммуналь-
ных и иных услуг в сфере 
ЖКХ, в том числе — ремонт 
придомовых территорий и 
дорог, своевременный вы-
воз и утилизация мусора, 
обеспечение уличного осве-
щения и другие.

Представители трудового 
коллектива во время дву-
стороннего обмена мне-
ниями высказали не только 
просьбы и пожелания, но и 
поблагодарили депутатов 
за участие в решении кон-
кретных проблем.

Работниками предпри-
ятия было подготовлено 
74 вопроса. Все они систе-
матизированы, по ним будет 
проведена работа и подго-
товлены письменные ответы 
каждому заявителю.

Напомним, общественная 
приёмная депутатов нахо-
дится в ДК «Победа», каб. 
4, также свои вопросы и 
предложения в режиме on-
line златоустовцы могут на-
правлять на сайт komanda.
zlatoust.tv.

Депутаты встретились 
с трудовым коллективом

Они счастливы вм
ес

те
!
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Он вернулся со службы 
всего две недели назад, 
чуть отдохнул и сегодня 
вновь работает в 41  цехе 
токарем. Кирилл Булла — 
выпускник индустриального 
техникума им. П. П. Аносо-
ва, один из тех, кто решил 
и после армии продолжить 
работать на ОАО «Златмаш».

На вопрос, почему он вы-
брал эту профессию, отвеча-
ет: просто нравится. Ещё вы-
бирая профессию, в одном 
из фильмов он увидел, как 
работают операторы станков 
с числовым программным 
управлением, и тогда твёрдо 
решил кем стать. Родители 
одобрили выбор сына.

От слов — к делу. Медлить 
Кирилл не стал и поступил 
в индустриальный техникум 
имени П. П. Аносова на фа-
культет автоматизации тех-
нологических процессов по 
отраслям, успешно окончил 
это старейшее, известное в 
России учебное заведение.

Каково быть рабочим, на-
сколько важны крепкие тео-
ретические знания, желание 
повышать свой профессио-
нальный уровень и умение 
утвердиться в трудовом 
коллективе почувствовал 
уже на производственной 
практике. Это, пожалуй, и 
стало первым испытанием 
на профпригодность.

Оказалось, что не так-то 
всё просто, как казалось 

раньше, а учебная мастер-
ская и производственный 
цех — это не совсем одно и 
тоже. Чтобы самостоятельно 
встать к станку, необходимо 
было не только желание, но 
и безоговорочное доверие 
наставника.

— Порой стоишь у станка, 
смотришь, как ловко справ-
ляются с непростой работой 
местные токаря-старожилы, 
— вспоминает Кирилл о тех, 
первых шагах в профессию. 

— Так хотелось самому по-
пробовать себя в настоящем 
деле. Теперь понимаю: нам 
просто не доверяли, боя-
лись, что травмируемся, что 
чего-то не получится!

Прошло время и поти-
хоньку стало получаться. 
Тут бы и развернуться, пока-
зать, что не зря почти четы-
ре года грыз гранит науки. 
После окончания учёбы Ки-
рилл обязан быль по целе-
вому контракту отработать 

на предприятии три года, 
но отработал только четыре 
месяца. Прервать на время 
свою машиностроительную 
биографию пришлось по 
призыву в российскую ар-
мию. После астраханской 
учебки, отправили зла-
тоустовца ещё дальше от 
родного города, на Север, 
в Алтайский край. Служил 
в ракетных войсках страте-
гического назначения.

Отслужил Кирилл Булла 
на «отлично», и там вре-
мя зря не терять не стал, 
прямо в армии выучился 
на механика-водителя, по-
лучил водительские права, 
а вместе с ними и вторую 
профессию, позже его на-
значили старшим.

Сейчас, уже вернувшись 
в родной город, Кирилл 
решил не торопиться, всё 
хорошо обдумать и профес-
сию пока не менять. Из бли-
жайших планов — повысить 
разряд, работать, а там как 
сложится. Оценил парень и 
другое: на заводе, как и обе-
щали, всё это время его не 
забывали, ждали прихода из 
армии и после возвращения 
сразу предоставили работу. 
Впрочем, на ОАО «Златмаш» 
ждут и других, кто здесь ра-
ботал, ушёл служить в ряды 
вооружённых сил и обещал 
вернуться.

Татьяна ШАГЕЕВА.
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От всей души 
пОздравляем!

С 50-летием:
А. Ю. Захарова — чистильщика металла, 
отливок, изделий и деталей цеха № 29

С. В. Рохлина — оператора-фрезеровщика станков с пу 
цеха № 64
И. В. Банина — начальника бюро отдела № 210
Н. В. Хохрикову — начальника бюро отдела № 224
С. А. Мосолкову — ведущего инженера отдела 263.
В. Ф. Гусарова — зам. генерального директора по безопас-
ности

С Днём рождения:
А. Н. Рубцова — зам. генерального директора по социаль-
ному развитию
Г. А. Черемных — начальника отдела № 293
Н. Б. Чистых — начальника отдела № 280
А. И. Деркача — зам. генерального директора по энерге-
тическим вопросам
Н. К. Шубенкова — б/главного специалиста по качеству 
отдела № 256
Н. П. Никитину — б/начальника отдела № 277.

С 10-летием непрерывной трудовой деятельности:
О. Ю. Кирсанову — приёмосдатчика груза и багажа цеха 
№ 17
Е. П. Зайцеву — машиниста насосных установок цеха № 19
С. И. Шамова — слесаря-ремонтника цеха № 19
С. А. Мельникова — грузчика отдела № 210
О. А. Ключникову — обжигальщика эмали отдела № 244
В. Н. Крутолапова — литейщика пластмасс отдела № 244.
В. Г. Теплову — слесаря механосборочных работ отдела 
№ 244.

С 15-летием непрерывной трудовой деятельности:
О. Д. Зимина — электрогазосварщика цеха № 19.
И. П. Меркурьева — слесаря-ремонтника цеха № 20
Е. И. Тихонову — распределителя работ отдела № 244

С 20-летием непрерывной трудовой деятельности:
А. Ф. Судакова — оператора хлораторной установки цеха 
№ 19.

С 25-летием непрерывной трудовой деятельности:
И.  Ю.  Власову — машиниста-обходчика по турбинному 
оборудованию цеха № 13
В. А. Кузнецова — электромонтажника по освещению и 
осветительным сетям отдела № 299
И. А. Малкову — эмалировщика отдела № 244.

С 30-летием непрерывной трудовой деятельности:
Р. М. Новоселову — начальника лаборатории цеха № 13
С. Н. Копосова — слесаря-ремонтника отдела № 308.

С 35-летием непрерывной трудовой деятельности:
С. В. Аблаева — рабочего по комплексному обслуживанию 
и ремонту зданий отдела № 505.
М. Л. Чулкова — электромонтёра по ремонту и обслужи-
ванию электрооборудования цеха № 13.

С 40-летием непрерывной трудовой деятельности:
Ю. В. Апалькова — щлифовщика цеха № 10
А. И. Третьякова — слесаря-сборщика изделия
отдела № 214
С. В. Ольшевского — начальника бюро отдела № 293.
Даты: 23 февраля — День защитника Отечества.

ОТ СЛОВ — К ДЕЛУ. Токарь цеха № 41 Кирилл Булла пла-
нирует повысить профессиональный разряд.

Отслужу как надо и вернусь!

Заводской «олимпий-
ский комитет» имеет 
честь огласить результа-
ты гонки преследования!

Напомним: тем, кто не 
смог попасть на Олим-
пиаду, но очень хотел, ре-
дакция заводской газеты 
предоставила возможность 
ощутить себя участниками 
Игр в Сочи! Накал стра-
стей, сравнимый с жаром 
олимпийского огня, гаран-
тировали соревнования на 

скорость — скорость реше-
ния «Олимпийского кросс-
ворда». 23  кроссвордиста, 
что пока рекорд по числу 
участников для данного 
вида соревнований, успеш-
но завершили свою обяза-
тельную программу.

Победителем в этот раз 
стала сборная команда из 
четвёртого цеха: огнеупор-
щик Александр Викторович 
Проценкин, контролёр ОТК 
Нина Петровна Зотова (цех 
№  256/4), газовщик Семён 

Александрович Барышни-
ков. В награду эрудитам 
вручили большую и (что са-
мое главное) вкусную золо-
тую олимпийскую медаль, 
искусно изготовленную 
кулинарами кондитерского 
цеха заводского комбината 
питания.

Очень радует, что к кон-
курсам присоединились 
интеллектуалы непосред-
ственно из цехов и подраз-
делений нашего предприя-
тия. Для них мы решили сде-

лать отдельную номинацию.
Отличные результаты у 

заместителя председателя 
профкома Игоря Ющенко. 
Среди тех, кого мы сегод-
ня отмечаем, инженер по 
нормированию труда цеха 
№  20  Эльвира Курамшина, 
а также сотрудники отделов 
№ 218, № 234.

Сергей ЕЖОВ.
P. S. До встречи на чёрно-

белых полях спортивных 
сражений!

Красочное шоу под та-
ким символичным назва-
нием прошло во Дворце 
Победы. В этом действе 
участвовали все творче-
ские коллективы завод-
ского очага культуры: 
цирковая студия «Раду-
га», вокальная студия 
«Темпо», танцевальные 
ко л -

л ек-
т и -

вы — 
« А ю ш к а » , 
« Ж а с м и н » , 
«Градива» и 

«Велена».

Авторы сценария празд-
ничного вечера — Надежда 
Синицина и руководитель 
«Радуги» Ирина Плесовских 
— построили его на экскур-
се в историю Олимпийских 
игр. Зрители виртуально по-
бывали в Древней Греции, 
где зародились Олимпий-
ские игры, вспомнили лет-
нюю олимпиаду 1980 года, 
проходившую в Москве и 
её символ — «ласкового 
Мишу». Вместе с ведущей 
праздничного шоу оправи-
лись назад в историю и пу-
тешествовали по странам в 
сопровождении красивой 
музыки, тематических пе-
сен, зажигательных танцев, 

спортивных цирковых но-
меров.

Первые зимние Олим-
пийские игры состоялись в 
1924 году во Франции.  Ны-
нешней зимой олимпийцев 
принимала Россия.

Сегодня уже почти все 
состязания позади. Олим-
пиада в Сочи принесла 
всем любителям спорта ра-
дость побед и горечь разо-
чарований, но в душе вос-
поминанием остался яркий 
спортивный праздник. А в 
Златоусте на это событие 
красивой ноткой откликну-
лось не менее зрелищное 
торжество, которое пода-
рили зрителям большие и 
маленькие артисты Дворца 
Победы.

Елена ЖАБКИНА.

Вперёд, Россия!

Достопочтенные атлеты ОАО «Златмаш»!


